

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5. Último día de proyección de la película:

El proscrito

Mañana grandioso estreno: Metro presenta la superproducción de gran éxito:



Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Cepicá presenta una fastuosa superproducción:

SERENATA ESPAÑOLA

Con un radiante desfile de estrellas! Juanita Reina, Julio Peña, Antonio Vico, Maruchi Fresno, Manuel Luna y Mery Martín.

EL PROSCRITO

Teatro Andaluz

Hoy en sesiones de 7:30 y 11 noche, presenta un estupeado programa de Variedades "COSAS DE SEVILLA" en colaboración con Panlagua.



SANTORAL DEL DIA

26 de diciembre, viernes. Santos Esteban, protomártir, Marino, mártir; Dionisio, Zósimo, papas; Arquelaio, Zenón, obispos; Teodoro, confesor. Rito Doble de segunda clase con octava. Ornamentos rojos.

VIGILIA DE FIN DE AÑO

La Adoración Nocturna, celebrará en la noche del 31 del actual al primero de enero, solemnisima Vigilia, llamada de Fin de Año, la que tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de diciembre, sábado. Santos Juan, apóstol, evangelista; Máximo, obispo; Teodoro, Teófanos, monjes; Nicrata, virgen. Rito Doble de segunda clase con octava. Ornamentos blancos.

Información municipal

Según se nos informó en la Secretaría particular del señor alcalde, se habían impuesto las siguientes multas, previa instrucción de expedientes:

Quince pesetas a José Malaver Lara, por permitir subir viajeros fuera de la parada.

Diez pesetas a Asensio González Márquez, por abandono de su vehículo.

Diez pesetas a Antonio Sánchez Muñoz, por no salir de la parada cuando le tocaba hacerlo al llegar el coche siguiente.

Ciento cincuenta pesetas a Haméd Ben Mohamed el Melguin, por adulteración de leche.

Cincuenta pesetas a Manuel Guerrero Mallo, por falta de peso en la mercancía vendida.

Diez pesetas a José Malaver Lara, por no efectuar la limpieza correspondiente en el vehículo de su propiedad.

Quince pesetas a Enrique Granado, por no salir de la parada cuando le correspondía hacerlo al llegar el vehículo que le seguía.

Diez pesetas a Eulogio Pajares Alvarez, por fumar en el interior del vehículo del que es cobrador y permitir hacerlo a cuatro viajeros más.

Diez pesetas a Mario Parrado Bueno, por abandono del vehículo durante 17 minutos.

El «Alcora» buque de doscientas toneladas, se hundió en el muelle Alfau

Llevaba un cargamento de coñacs y procedía de Cádiz

Procedente de Cádiz y con dirección a Barcelona, se encontraba en el muelle de Alfau, con objeto de aprovisionarse de carbón el buque «Alcora», de doscientas toneladas con cargamento de coñacs.

A las 8 y 15 de la noche, según se nos informa, y cuando llevaba tomada una tonelada de carbón, le faltó al buque la estabilidad inclinándose y hundándose a continuación.

No hay víctimas que lamentar, habiéndose personado en el muelle las autoridades correspondientes para practicar las informaciones de rigor.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento:

A partir de hoy y durante la presente semana, serán suministradas al público en todos los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas en cada uno de ellos: MEDIO KILO DE PATATAS, al precio de una peseta la ración y contra el corte del cupón número 79 de «Varios» de las colecciones de cupones de adultos e infantiles.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 24 de diciembre de 1947.

EL PRESIDENTE.

Firmado: Efigenio Jiménez.

¿Una buena publicidad?

Anuncios breves

en el diario EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de VEINTICINCO PESETAS, al vecino de esta plaza, GENARO GARCIA MENJIDE, por escándalo en un autobús del servicio público.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 23 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO"

Suma anterior, 60.725'00. Don Juan Rubio "España Vinícola", 150'00. Don Leandro Martínez Marín, 100'00. Sres. Herederos de don Manuel Delgado Villalba, 350'00. Don Arón Benasayag, 100'00. Don Epifanio Hernández, 200'00. Empresa Construcciones Masón, 200'00. Agencia Ford, 100'00. Mutua de Ceuta, 150'00. Casa Morales, 25'00. Suma y sigue, 62.100'00. Ceuta, 24 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

UN PARRICIDIO

El autor del crimen presenta síntomas de locura

Barcelona, 24.—Un crimen se ha cometido la pasada madrugada en los bajos de la casa número 94 del Paseo del general Mola, del que resultó víctima Antonio Viladoma, de 56 años. El autor del crimen es su hijo José, de 22 años.

Según antecedentes recogidos, la víctima acostumbraba a visitar los establecimientos de bebidas y regresaba beodo a su casa, insultando constantemente a la esposa y a su hijo y a un criado que tenían para cuidar la huerta. Anoche repitió sus insultos y amenazas e incluso agredió al dependiente. Después se marchó a la taberna, de donde regresó de madrugada, maltratando a su esposa, y a su hijo, que se levantó de la cama para defender a su madre. Mas tarde, cuando el interfecto se hallaba durmiendo, su hijo volvió a levantarse y con un cuchillo de pequeñas dimensiones, mató a su padre a puñaladas. Avisado el Juzgado de guardia, el juez procedió a tomar declaración al parricida, que se confesó autor del hecho.

Los médicos forenses que le examinaron coincidieron en observar síntomas anormales psíquicos característicos. Efectivamente, hace tres años, tuvo que ser tratado y actualmente se hacían gestiones para repetir la cura.—Cifra.

Llegada de un buque italiano con 286 turistas que se dirigen a Venezuela

A las trece horas de ayer, llegó a nuestro puerto el buque italiano «Pace».

A bordo del mismo vienen doscientos ochenta y seis turistas italianos que se dirigen a Venezuela, según se nos informa.

Los turistas visitaron la ciudad, habiendo recorrido todas sus calles, visitando diversos lugares pintorescos.

Una vez cumplidos los requisitos necesarios, el buque saldrá con dirección a su destino.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al excelentísimo señor don José Casado Garaia, presidente de la sala segunda del Tribunal Supremo de Justicia y general Auditor del Ejército de Tierra, que llegó de Madrid, acompañado de su distinguida esposa, de soltera Felicitas Orozco Garcia y de su hijo don José, con objeto de pasar entre nosotros las actuales fiestas navideñas. Bien venidos y que su estancia en ésta les sea muy agradable.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO



HOY viernes 26 Desde las CINCO POR ULTIMA VEZ ¡EXITO ENORME!

¡Triunfo apoteósico! ¡Acontecimiento verdad!

del maravilloso film de grandes emociones, presentado por el LEON de M. G. M., creación de:



MAÑANA la extraordinaria y excepcional película EXTRAÑA MUJER por la bellísima EDDY LAMARR con GEORGE SANDERS y LOUIS HAYWARD

fuerte explosión próxima a la catedral de Facara, en Sicilia

Se cree que es debido a la acción terrorista

Roma, 24.—La catedral de Facara, próxima a Rosigento, en Sicilia, sufrió numerosos daños, anoche, a consecuencia de una intensa explosión ocurrida cerca de ella.

Se cree que los explosivos fueron colocados por terroristas italianos.

Según anuncia el Ministerio del Interior, no hubo que lamentar víctimas. Los terroristas en cuestión no han sido identificados.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

En las próximas fiestas

OBSEQUIE A SU SEÑORA CON UNA

MAQUINA DE COSER ALFA

EL MEJOR Y MAS PRACTICO REGALO

Agente en Ceuta: VICENTE MARTINEZ

LA NIÑA Angelita Sánchez Vizcaino. Ha fallecido a los 12 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Sus desconsolados padres, don Francisco Sánchez (empleado del Banco Popular Español), y doña Josefa Vizcaino; hermanos, Francisco y Miguel; abuela, doña Ana Palma; tios, doña Mariana Sánchez, don Julio Gómez (del Comercio), doña Encarnación, don José y doña Dolores Sánchez (ausentes), y don Miguel, doña Lucía, don Gabriel y doña Mercedes Vizcaino Palma; primos y demás parientes y afectos. Al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 14 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos. Vivía: Sevilla, 25.

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Ilmo. señor don José Rojas y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya-Angeler, Arizala Erdozain, Jiménez Acebrón, Fernández Verdú y Quero Alonso, actuando de secretario el de la Corporación, don Alfredo Meca y Romero, celebró sesión la Permanente municipal, tratándose, entre otros, los siguientes asuntos:

Se aprueba un informe en propuesta de Intervención sobre gratificaciones por la confección del presupuesto, acordándose, asimismo, conste en acta, un foto de gracias para el oficial mayor del Ayuntamiento, don Arturo Rubio, por la labor desarrollada en el citado presupuesto.

Se accede a la petición de un socorro, que solicita don Severiano Domínguez Blanco.

Se acuerda adquirir unas gafas a doña Manuela Ruiz Guerrero y es concedido un pasaje gratuito a doña Francisca Quefo Cortés.

Se aprueba un informe en instancia de don Francisco Blanco Benítez, sobre traspaso de unos puestos en el Mercado, no autorizándose a ello al señor Alencía Bourman y sí a don Victoriano Rodríguez Molina y don Carlos Macías Iañez.

Se deniega la petición formulada por don José Roldán Carriño, sobre traspaso.

Se autoriza a don Juan Molina Capilla, para el cambio de artículos de venta.

Son leídas dos instancias for-

muladas por don Gabriel Muñoz Rodríguez y don Fernando Pérez Murciano, sobre reintegro en arbitrios municipales.

Se acuerda elevar consulta a organismo superior para que informe lo procedente con las peticiones anteriores.

No se accede a la petición formulada por don José Coriat, sobre exención de arbitrios.

No se estiman las peticiones formuladas por don Luis Raposo don Antonio Quero López, don Juan Infante, y don Juan Bautista Alemany, sobre recurso de reposición.

Se acuerda autorizar al señor alcalde para que efectúe diversos pagos pendientes.

Se da lectura a varias certificaciones de obras, entre ellas las correspondientes a las obras del Cementerio, Albarque de urgencia y mercadillo de Villa Jovita.

Es leído un escrito de la Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, la que advierte al Municipio que la instalación del alumbrado interior del Mercado de Abastos se encuentra en lamentables condiciones. Para efectuar las reparaciones consiguientes, se aprueba el presupuesto presentado por el señor arquitecto municipal, resultante en cinco mil ciento cuarenta y ocho pesetas.

Se informa que el valor total de las viviendas ultrabaratas construidas por el Municipio, el de un millón ciento treinta y seis mil veinte pesetas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión.

Reparto de bolsas en la Delegación Gubernativa

El pasado día veinticuatro, en la Delegación Gubernativa, se efectuó un nuevo reparto de bolsas de comestibles, entre los necesitados de la ciudad.

En total se entregaron ciento ochenta y cinco, así como prendas de abrigo y donativos en metálico.

S. E. el delegado gubernativo, remitió a la Asociación de Acción Católica, Conferencia de San Vicente de Paul, de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, bolsas de comestibles, mantas y jerseys para que estas Asociaciones los repartiesen entre sus acogidos.

En estas entregas, como en las efectuadas en días anteriores, Su Excelencia, el señor del Valle Marín, escuchó frases de encendida gratitud por parte de los beneficiados, para quienes creó la "Campaña de Navidad" con la cual ha podido llevar la alegría a todos los hogares humildes.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Illán Astray, 7. teléfono 799

Con motivo de las fiestas de Navidad, S. E. el Delegado Gubernativo y el Ilustrísimo señor Alcalde, ofrecieron una copa de vino español a los jefes de Dependencias

El pasado día veinticuatro, con motivo de la festividad del día, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, ofreció, en su domicilio, una copa de vino español.

Asistieron al íntimo acto, el secretario general de la Delegación, don José Cabillas Santana; comisario de Policía; segundo comisario de Policía; inspectores del citado Cuerpo; jefes de las distintas Dependencias gubernativas; personal y amigos íntimos de S. E., entre los que se encontraba el Excmo. señor general de Ingenieros, Buendía.

Igualmente, expresamente invitados, asistieron los periodistas locales que hacen la información diaria en la Delegación.

Hicieron los honores S. E. y secretario particular, don Francisco Durán Méndez.

Durante el acto todos los reunidos hicieron presente a S. E. sus simpatías, deseándole, en unión de su distinguida familia, pasase unas Pascuas muy felices.

En el despacho oficial del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, éste ofreció el pasado día 24, una copa de vino español, al alto personal municipal y representación de la Prensa.

Asistieron el secretario general señor Meca; secretario particular, señor Lanuza Cano; oficial mayor, señor Rubio; jefes de negociado, señores de la Rubia, Quiroga, Cazalla, Muro y otros; jefe de la Guardia Municipal; arquitecto; depositario, señor Orozco; señor Rovayo, de Depositaria; tenientes de alcalde, señores Quero, Jiménez, Moya-Angeler, Fernández Verdú; varios conce-

jales y amigos íntimos, entre los que se encontraban los Excmos. señores general gobernador militar y general de Artillería, señores García Polo y Ugarte y varios jefes del Arma de Artillería.

Igualmente, expresamente invitados por el Municipio, se encontraban los representantes de la Prensa local que hacen la diaria información en el Ayuntamiento.

Todos los congregados en el simpático acto, desearon a su ilustrísima muchísimas felicidades terminándose con un brindis por España y su Caudillo.

LOS «NACIMIENTOS» EN CEUTA

Gran éxito artístico del instalado en el Hogar de Falange

Muchos han sido los "nacimientos", instalados en nuestra ciudad en estos días de las Navidades.

En todas las iglesias, muchas casas particulares, escaparates de comercio, etc., se montaron destacando, particularmente, el instalado en el Hogar de Falange, por el Frente de Juventudes de Falange.

A las siete, de la tarde, del día veinticuatro, fué inaugurado el belén, asistiendo el jefe local del Movimiento, el delegado del Frente de Juventudes y todos los delegados de Servicios, así como jerarquías del Movimiento y del Frente de Juventudes, muchísimo público y coros y rondallas de la Organización y particulares.

La presentación de este "nacimientito" ha sido muy cuidada, observando en él todos los detalles precisos.

Muchos elogios se hicieron de este "nacimientito" por su originalidad y buen gusto que lo hicieron digno del comentario más favorable, por lo que felicitamos a la Organización juvenil.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 488

Falange Españolista Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Jelatura Local del Movimiento FIESTA DE REYES MAGOS

AVISO

Acordado que la distribución de juguetes se efectúe a los niños, de ambos sexos, de 2 a 11 años de edad, comprendidos en los Padrones de Beneficencia y de Obreros parados, se hace público para conocimiento de los favorecidos, que a partir del día 26 de Diciembre actual, se facilitarán en la Delegación del Frente de Juventudes, a los padres, tutores o encargados de los mismos, la Tarjeta correspondiente, a cuyo efecto deberán presentar como documento justificativo, la Cartilla de Beneficencia los primeros, y el carnet de parado y tarjeta de racionamiento los segundos.

Las horas de inscripción y entrega de tarjetas, serán de 5 a 8 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 22 de diciembre de 1948.

El Jefe Local del Movimiento, Justo Arizala.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de frutas y comestibles, sito en Juan I de Portugal, propiedad de don Manuel Fernández Terrones a don Lino García Pérez, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de 8 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus cuentas, no haciéndose responsable a ningún pago su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 22 de diciembre de 1947.

AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

Ciento treinta mil pesetas ha repartido la Cofradía de Pescadores entre sus afiliados

Correspondieron 100 pesetas a cada uno de ellos

Con motivo de las festividades de Navidad, la Cofradía de Pescadores de Ceuta, repartió el pasado día veinticuatro, ciento treinta mil pesetas entre sus afiliados, sin distinción de clase ni cargos en los barcos, habiendo correspondido a cada uno de ellos cien pesetas.

El acto tuvo lugar en las oficinas de la Cofradía a las diez y media de la mañana, habiendo presidido el patrón mayor, y el Cabildo, así como el camarada Chico Vaello, jefe del Sindicato local de Pesca, quien llevaba la representación del Instituto So-

cial de la Marina y del jefe territorial del Sindicato Vertical de la Pesca.

A cada uno de los patronos de los distintos buques, se les hizo entrega de las cantidades correspondientes para que las distribuyeran entre el personal, así como a los marinos no enrolados.

Por la tarde y mañana continuó el reparto, habiendo reinado una gran camaradería durante la entrega, haciéndose generales comentarios de simpatía por parte de todos para la Cofradía que tanto celo tiene por los productores del mar.

Presentación de sociedad

En el Hotel Ritz de Madrid, se ha celebrado una juvenil y simpática fiesta con motivo de vestir por primera vez, sus galas de mujer, las encantadoras señoritas de esta localidad Josefina Fernández González y Julieta Hernández Márquez, hijas de nuestros queridos amigos don Rodolfo y don Inocencio.

Las debutantes realizaban su natural belleza, finita con elegante modelo "faya" blanca con aplicaciones de terciopelo rojo y Julieta con juvenil modelo "faya" brochada en azul.

Los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados, sirviéndose magnífica cena a la americana y prolongándose la fiesta hasta altas horas de la madrugada.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 771.8.
Temperatura máxima a las 16: 12.8.
Temperatura mínima a las 6:30: 10.6.
Temperatura media: 11.7.
humedad relativa media: 66%
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento: 34 kilómetros.
Horas de sol: 9.45.
Lluvia caída en las 24 horas: 0.0.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: marejada.

GRIPES Y RESFRIADOS

Caferonal

LA NOCHEBUENA EN CEUTA

El pueblo de Ceuta, ha celebrado con sana alegría la Navidad del Señor.

Antes de la media noche, muchísimas comparsas recorrieron las calles entonando villancicos populares.

A las 12, las iglesias donde se celebró la misa del Gallo, se vieron concurridísimas.

Durante toda la madrugada de ayer, grupos compactos de personas, continuaban entonando diversas canciones y villancicos por toda la ciudad que, con optimismo, sin igual, conmemoraba así la fecha solemne para la Cristiandad.

"MAXIMS"

Productos de belleza Americanos de fama mundial.
Pestañas postizas, Lápices contour, Crema contra arrugas, Aceite de hormonas, Cremas limpiadoras y de día, lápices de cejas, astringentes, crema contra granos y pecas, uñas postizas, etc., etc.
"Perfumeria Roma", Cervantes, 8. Teléfono, 889.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

EL DOMINGO NO HABRÁ PARTIDOS DE LIGA

Celebrándose en Alfonso Murube el amistoso Ceuta-España de Tánger

No hay encuentros de competición oficial el domingo próximo. Fecha libre en el calendario nacional, será aprovechada para un nuevo encuentro de compenetración del equipo nacional y para la celebración de algunos amistosos, entre ellos el que ha de tener lugar en Alfonso Murube, entre el Ceuta y la U. D. España de Tánger, como revancha al disputado el pasado jueves.

Buen encuentro el de pasado mañana. En nuestra ciudad hay verdadero interés por conocer la verdadera clase y potencialidad del campeón tangerino, en cuyas filas figuran destacados elementos como el exterior Boaza, el interior Herrero, el medio centro Aniceto, etc. etc. Conjunto, éste frente al que nuestro titular allanará a lo mejor que posee, en espera de que siete días después el Algeciras se encuentre con un equipo conjuntado y con deseos de triunfo.

El domingo, nada de encuentros oficiales ni de guinuelas. El amistoso Ceuta-España de Tánger, acapara la atención general.

LOS MODESTOS

El domingo próximo no habrá ningún encuentro

Los encuentros del Torneo de Modestos que se debían celebrar el día 28, domingo, se suspenderán, quedando aplazados estos encuentros para jugarse en fecha oportuna. El día 4, los encuentros se verificarán conforme a lo que rija el calendario.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Ha terminado la primera vuelta

Berbes, Santander, Osasuna, Zamora, Gerona, Salamanca, Eldense y Melilla, encabezan los ocho grupos de Tercera División

Doce equipos mas continúan manteniendo aspiraciones de clasificarse

Después de terminada la primera vuelta, es preciso echar un vistazo a los ocho grupos de la Tercera División. En los que, excepción hecha del sexto donde la ventaja del Salamanca es de seis puntos, la lucha es cada vez más dura y enconada y no pueden concretarse sus definitivos ganadores.

Con 18 puntos, tenemos a la

Victoria del Instituto y del San Agustín

Para el Torneo Local de Baloncesto, Trofeo adultos

Dió comienzo el domingo el torneo local de baloncesto para el Trofeo Adultos, registrándose los siguientes resultados:

Instituto, 52; A. Navarro, 12. San Agustín, 50; Africa Ceuti, 16.

Tanto el Instituto como el San Agustín, llevaban una apreciable ventaja en el primer tiempo: 20-10 y 25-4.

Alineaciones: INSTITUTO: Pagan (33), Martínez, Carbonell, Vidau (5) y Arriaga (14). A. NAVARRO: Salas (1), Melero (2), Hachuel (1), Barreiro y Gil (8). SAN AGUSTÍN: Ramos (12), Alonso (14), Arriaga (4), Ramos (8) y Leardy (12). AFRICA CEUTI: Rovralta, Lemus, J. Dorado (3), Santis (3) y S. Dorado (10).

CLASIFICACION						
Equipos	J.	G.	P.	I.	F.	C. P.
Instituto	1	1	0	0	52	12
San A.	1	1	0	0	50	16
A. Ceuti	1	0	1	0	16	50
Navarro	1	0	1	0	12	52

cabecera del grupo primero al Berbes, Pontevedra y Orensana, capitaneando el segundo el Santander, con 22, seguido del Caudal de Mieres, con 19, y de la Burgalesa, con 18. En el grupo tercero, figura primero el Osasuna, con 22 puntos, seguido del Arenas de Guecho, con 18 y del Zaragoza y Unión de Irún, con 17, figurando a la cabeza del cuarto, el Zamora, el Arenas de Zaragoza y el Huesca, con 17 puntos.

Gerona (21) y Júpiter (20) encabezan el grupo quinto y el Salamanca (25 puntos) destaca en el sexto, mientras que Eldense y Eliche (19) y Cartagena (18) mandan el séptimo. Por último, Melilla (22) y Huelva (19) encabezan el grupo octavo.

Sólo el grupo sexto parece decidido a favor del Salamanca, contando el Santander, Osasuna y Melilla, con muchísimas probabilidades de clasificarse por los suyos respectivos. Pero aún hay cerca de una quincena de equipos que siguen teniendo posibilidades y que pueden dar un disgusto a los favoritos.

En esa segunda vuelta que comenzará con el año nuevo, el día 4 de enero...—P.

Anis ARRUZA

AVISO

Se pone en conocimiento del comercio de la localidad que don Manuel Sánchez Molinillo nada tiene que ver con la representación ANIS ARRUZA de la firma José Miguel Pérez de Rute, quedando desautorizado para hacer ninguna operación ni cobros de créditos.

José Miguel Pérez. RUTE

LA NUEVA GESTORA MUNICIPAL

Conforme informábamos en nuestro último número, la nueva Gestora municipal, tomó posesión con asistencia de las autoridades y alcalde saliente.

El nuevo Ayuntamiento ha quedado constituido de la siguiente forma:

Alcalde presidente, don Angel Silva Cernuda, jefe local de Falange, delegado sindical y delegado comarcal de Auxilio Social.

Primer teniente alcalde, don Antonio Bonani León, abogado.

Segundo teniente alcalde, don Antonio Abril Solís, segundo ingeniero de la Jefatura de Obras del Puerto.

Tercer teniente alcalde, don José Luis Otero Cruz, funcionario del Banco de España.

Cuarto teniente alcalde, don José María Romojaro Sánchez, médico.

Quinto teniente alcalde, don Ernesto Bermúdez Garrido, empleado de la RENFE.

Gestores: don José Rivera Aguirre, farmacéutico; don José Sánchez del Río, practicante; don Luis Díaz de Oñate, empleado

de la Junta de Obras del Puerto; don Alonso Cabezas Mallo, conservero; don Francisco Enriquez R. Cardona, propietario; don Lucas Millán Garrillo, comerciante; don José Soto Muñoz, industrial; don Antonio Hernández García, maestro nacional; don Jacinto Madrid Vázquez, industrial; don Plácido de la Cuesta Santos, delegado del Instituto Nacional de Previsión y don Miguel Lozano Aragón, comerciante.

INAUGURACION DEL HOGAR DE LA GUARDIA DE FRANCO

Con asistencia de las autoridades se ha procedido a la solemne inauguración del Hogar de la Guardia de Franco. Asistió también la primera centuria de la Guardia.

El acto resultó muy brillante, tomándose al final una copa de vino español.

Seguidamente, las mismas autoridades se trasladaron al Ropero infantil de la Sección Femenina donde se procedió al reparto de canastillas a las madres necesitadas, en un acto sencillo, pero lleno de amor cristiano. Al mismo asistió también la delegada de la Sección Femenina y otras jerarquías.

ANUNCIOS BREVES



Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

ARTICULOS necesarios para Navidades visiten Ferreteria El Aguila. Frente Múza Ceuta.

SE COMPRAN muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-8.

SE VENDEN varios muebles. Razón esta Administración.

VENDO material peluquería señora a plazos, con garantía. Peluquería Cabrera.

VENDESE motovelero 70 toneladas capacidad, carga motor avance 25 H. P. navegando. Escribid 6498 Anuncios Macho, Sevilla.

Enseñanzas

¿QUIERE Vd. aprender inglés? Clases particulares en Falange 37, 1.º

MECANOGRAFIA al tacto, Academia "El Pilar de Viti", Jadú. Alumnos adelantados efectúan toda clases trabajos, máquina, precios económicos.

Varios

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

PINTURA todos colores desde 3 peetas kilo 12. "Droguería Roma". Cervantes, 3.

OCASION pase las Pascuas felices con una caja surtida familiar magnífica de licores. Buenos precios. Tte. Arrabal, 2, bajo.

PRECISO representante asunto serio. Gran porvenir comercial. Escribir LAR Ronda San Pedro, 15. Barcelona.

REPRESENTANTES capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte omisión. Apartado 3.013. Madrid.

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Rios Galindo.

Gran regalo de reyes

Espléndida rifa benéfica de Santurce

No olvide Vd. que el 5 de enero próximo puede ser propietario de hermosas viviendas, de un automóvil de 300.000 pesetas, vacas lecheras, mulas, bicicletas, etc., etc., por valor de

536.000 PESETAS

BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

Desde 33 pesetas—lámina 64—LOTE 125. A los pedidos de DOBLE LOTE — 250 pesetas — se les regalará 25 pesetas de Lotería del Niño del 5 de enero de DOÑA MANOLITA, de Madrid.

D. que habita en el pueblo de provincia calle número piso mano solicita billetes de la Rifa de Santurce, por valor de pesetas, a pagar contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

Sr. Secretario de Santurce. (VIZCAYA).



Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos		5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos		3'00
Lepanto paquete de 25 gramos		0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba cajetilla de 18		2'35
Elegantes cajetilla de 20		1'45
Rameses (americano) Id. de 20		3'20
Camel Id. de 20		3'70
Chesterfield de 20		3'70
Yorktown de 20		4'95
Toledo de 20		2'35
CIGARROS PUROS		
Patria el cigarro		0'86
Independientes el cigarro		0'95

LA DIRECCION

Mensaje de Navidad del Papa



(Viene de la primera).
 men con verdadera maestría y luchan dispuestos a triunfar sin tener en cuenta los medios. Agregó que no era su propósito describir los daños causados por este torneo de insinceridad. Dijo que es su deber abrir los ojos a los católicos del mundo y a todos aquellos que desean el triunfo de la verdad. Hizo constar que la política de la falsedad pone en peligro a la civilización cristiana y a todo el patrimonio humano. Agregó que lo mismo que en los tiempos de Herodes se trató de presentar a los Reyes Magos como simples espías, así hoy se intenta convertir a los pueblos en instrumentos de intenciones falaces. Agregó que los amantes de la mentira la llevan en vanguardia en su lucha, mientras que una vez conseguido el poder, dejan caer su disfraz para pasar a la opresión y a la supresión de la sana y libre vida religiosa. El Santo Padre se preguntó a continuación cómo podrá surgir un orden nuevo si los límites de la fe e incredulidad quedan borrados. Advirtió a todos los fieles que no se dejen engañar por falaces promesas. Dijo que la posición de la Santa Sede está clara y bien definida. Mira el desarrollo de la situación sin prejuicios o preferencias para uno u otro país o bloque de naciones, siendo extraña a cualquier consideración temporal. La cuestión es —dijo— estar con Cristo o contra Cristo. Agregó que es fácil comprender por ello el dolor que produce a la cabeza de la Iglesia, la propaganda hostil y desnaturalizada de los espíritus impíos. Agregó que la consecuencia inevitable de la actual situación es la división de la humanidad en poderosos grupos, cuya suprema ley es la desconfianza, que constituye la maldición de nuestro tiempo. Manifestó que

cada uno de estos grupos se ofrece obligado a blandir la desconfianza como obligada precaución. Por ello se levanta una muralla que hará inútil todos los esfuerzos para restituir una paz verdadera con todos sus beneficios. El Santo Padre se refirió después al fracaso de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores y declaró que dicho fracaso ha sido consecuencia de tal desconfianza. Agregó que para salir de las angustias en que se encuentra el mundo, queda una sola salida: el retorno al espíritu y la práctica rectilínea de la verdad. Añadió que nadie tiene derecho a nacer valer en la balanza del destino de los pueblos, las falsedades con que se enmascaran las causas.

A continuación Su Santidad condeñó a quienes provocaron la guerra y a los que han desaprovechando la ocasión de la postguerra para implantar una verdadera paz, lejos de atrocidades y venganzas. Manifestó que aquellos que a toda costa querían ganar la guerra, estuvieron siempre dispuestos a realizar sacrificios en los que figuraba la vida misma y subrayó que quienes deseen ahora la paz, deben estar también dispuestos a sacrificios tan generosos. Manifestó que para la humanidad, maltratada como nunca, ha costado mucho renunciar a las represalias y rencores implacables producidos por las injusticias de quienes desencadenaron la segunda guerra mundial. Estos últimos levantaron la indignación de los hombres, al mismo tiempo que hicieron madurar los gérmenes de una insintiva venganza. La parte más sana de algunas naciones, desaprueba los excesos y atrocidades que se están cometiendo. Agregó que en la postguerra deberían haberse impuesto los principios de la superioridad moral, pero que se ha dejado escapar esta ocasión y oportunidad. La humanidad ha visto pasar días, semanas y meses en una paz que no puede llamarse gloriosa. Los castigos merecidos por los culpables y luego aplicados podrían haber inspirado escenas del infierno a la pluma de Dante, pero el poema Sumo se hubiera echado atrás ante las represalias cometidas con muchos inocentes. Las deportaciones violentas y los trabajos forzados han aparecido como un desafío a las leyes más elementales de la humanidad, violando la letra y el espíritu del derecho de gentes. La conciencia se rebela ante las atrocidades cometidas por quienes provocaron la guerra y por quienes después las vuelven a hacer.

Agregó que no solamente Europa está afectada por esta tragedia, sino otras partes del mundo.

A continuación el Santo Padre afirmó que el mundo no saldrá de la actual crisis y desolación sin frenar las armas de la división y de la discordia, abriendo paso a un espíritu de fraternidad que una a todas las clases, estirpes y naciones.

El Santo Padre dirigió en la última parte de su mensaje un llamamiento a todos los hombres para que vuelvan a Cristo, esfor-

zándose en eliminar las actuales barreras. Después de hacer mención a las luchas que se desarrollan actualmente en Tierra Santa, Su Santidad el Papa se refirió a los desórdenes que recientemente se han producido en Roma y expresó la esperanza de que para el Año Santo, que se celebrará en 1950, la paz sea total en la Ciudad Eterna. Por lo demás —agregó— nuestras palabras no se refieren más que a las doctrinas que niegan a Dios y no a los pueblos o grupos de pueblo que son sus víctimas.

Hizo constar que la Iglesia ama tiernamente a todos los pueblos, cuanto mayores son sus sufrimientos.

Finalmente aludió a la paz que siguió a la guerra de los 30 años, hace exactamente tres siglos, y expresó la esperanza de que por encima de las tinieblas que vuelven al espíritu, amanezca el sol de la verdad.

El Santo Padre impartió su bendición apostólica a todos sus hijos, tanto en Roma como del resto del mundo, especialmente a los que gimen, a los enfermos, a los pobres, a los obreros sin trabajo, a quienes padecen hambre y frío, a quienes han perdido la libertad, la familia y la patria, a los prisioneros y a quienes sufren a consecuencia de la pasada guerra. —EFE.

Gran Bretaña y Rusia firmaran un acuerdo comercial

Las consideraciones políticas no han influido en las negociaciones de este convenio

Londres, 24.—En las altas fuentes gubernamentales se dice que la Gran Bretaña y Rusia firmarán un acuerdo comercial dentro de unos días. En el mismo se establece el intercambio de 650 mil toneladas de piensos y forrajes rusos por maquinaria británica.

También se establece la renuncia al pago de cuatro millones de libras esterlinas del empréstito que hizo la Gran Bretaña a Rusia, durante la guerra. Los funcionarios gubernamentales dicen que la consideración política no ha influido en las negociaciones de este convenio. —EFE.

CHECOSLOVAQUIA FIRMA un acuerdo comercial CON HOLANDA Y RUMANIA

Praga, 24.—Checoslovaquia ha firmado un acuerdo comercial para 1948, con Holanda y Rumania. El acuerdo con Holanda ha sido firmado en el Ministerio de Comercio Exterior, en Praga, y en él se establece un comercio por un total de cinco mil millones de coronas (unos cien millones de dólares). Exportará Ho-

landa estaño, seda artificial, coque, caucho, carnes, pescados en conserva, vegetales, medicinas y productos de las fábricas Phillips. Checoslovaquia enviará maquinaria, automóviles, cristales, porcelanas, papel, derivados de la madera, neumáticos, pieles y productos fabricados con hierro.

Se inaugura la «Sala de España» en la Universidad católica de Santiago de Chile

Pronunció un discurso el agregado cultural de la embajada de España

Santiago de Chile, 24.—En la Universidad católica se ha re-

La propiedad de la humedad de las nubes

Original petición de un arquitecto norteamericano

Carson City, (Nevada), 24.—Richard Hamana, arquitecto, de 35 años de edad y que regenta un rancho cerca de la frontera de Nevada y California, ha presentado un escrito "reclamando la propiedad de toda la humedad existente en las nubes que cubren su rancho, que tiene una extensión de 12.000 acres". La reclamación ha sido presentada en forma oficial.

Hamana dice que su petición está basada en los recientes experimentos, que dieron resultados positivos, para provocar en forma de lluvia el agua contenida en las nubes, arrojando hielo seco desde un avión.

Afirma que los legales propietarios del rancho lo son también del agua contenida en las nubes que cubren la extensión del mismo. "Creo que tengo derecho a esa agua —ha declarado— de la misma manera que si se tratase de un manantial que brotase en mi propiedad". —EFE.

El tratado con Rumania ha sido firmado en Bucarest y establece que Checoslovaquia recibirá 250.000 toneladas de maíz, cinco mil de aceites, seis mil de vino, quince toneladas de fruta, ganado y petróleo. Checoslovaquia exportará cok, tubos de acero, maquinaria agrícola, tejidos y medicinas. —EFE.

El «Ceuta» perdió ante la U. D. España por 3 tantos a 2

Por 8 a 4 derrotó el «Barcelona» al «Sittardse Boys»

Barcelona, 25.—El encuentro internacional entre el Barcelona y el once holandés "Sittardse Boys" terminó con el triunfo catalán por 8 goles a 4. El cuadro barcelonista alineó a Velasco, Elías, Curta, Gonzalvo III, Calvet, Gonzalvo II, Basora, Seguer, César, Badenes, y Bravo. Marcó primero Seguer y después Badenes marcó dos veces. El cuarto tanto lo consigue Seguer, marcando entonces los holandeses su primero. Con 6-1 acaba la primera parte.

En la continuación marca el delantero centro forastero y Badenes y Basora ponen el 8 a 2 en el marcador. Reacción final holandesa en la que los extranjeros marcan otros dos tantos. Terminado el encuentro los directivos y jugadores extranjeros manifestaron que el Barcelona era un excelente equipo, tan buen-

no como cualquiera de Inglaterra y que su gran clase se había impuesto. —ALFIL.

Tánger, 25.—Amistosamente contendieron el U. D. España y la S. D. Ceuta, registrándose un gran lleno en el Estadio. Los locales presionaron de salida consiguiendo llevar al marcador una ventaja de tres tantos, reaccionando luego el equipo ceuti que marcó por mediación de Alonso y Cuca.

El Ceuta no presentó su mejor conjunto, destacando la labor de su línea media. Esta fue su alineación:

Rico; Parrés, Manolo; Guerrero, Torres, Puyol; Cuca, Alonso, Pérez, César y Ascóizaga.

TETUAN

La Junta de Servicios Municipales aprueba el proyecto de construcción de 54 viviendas protegidas

Tetuán, 25.—La Junta de Servicios Municipales, en sesión extraordinaria aprobó el proyecto para la construcción de 54 viviendas protegidas, para las que el Instituto Nacional de la Vivienda ha concedido un anticipo del 40 por ciento. Asimismo se ha acordado la construcción de 85 casas para musulmanes. —CIFRA.

¿Una buena publicidad?
Anuncios breves
 en el diario EL FARO
 Teléfono 7-9-9

los que figuraban ex-ministros, diputados, decanos de las Facultades y otras personalidades. El cardenal bendijo la nueva sala que lleva el nombre de España y que preside el escudo español. —EFE.

El mayor hidro británico



La foto representa el Short Saro "Shetland", el más grande hidro de Gran Bretaña. Tiene 110 pies de largo y una envergadura de 150 pies, con cuatro motores Bristol que le dan una velocidad máxima de casi 450 kilómetros por hora y un radio de acción de 7.440 kilómetros, a una velocidad de crucero de casi 300 kilómetros. Puede transportar 70 viajeros y 11 tripulantes. —Ceipe

